



"robrameil@t-online.de"
<robrameil@t-online.de>

10.01.2014 11:08

Bitte antworten an
"robrameil@t-online.de"
<robrameil@t-online.de>

An helmut.maschek@meerbusch.de

Kopie

Blindkopie

Thema Benennung von drei Straßen in Meerbusch-Büderich
(Moerser-, Blumenstraße und Kanzlei)

Sehr geehrter Herr Maschek,

für das Baugebiet zwischen Moerser Straße, Blumenstraße und Kanzlei mache ich folgende Vorschläge für die Straßennamen:

Am Schackumer Bach oder Am Schackumer Graben

Dieser Graben, der kein Bach ist, durchzieht das Gelände.

Honselerstraße

Christoph von Honseler war Besitzer von Haus Schackum im ausgehenden 16. Jahrhundert.

Lintzenichstraße

Wilhelm Christoph von Lintzenich war in der 2. Hälfte des 17. Jahrhunderts Besitzer von Haus Schackum. Er verkaufte das Gut 1674 an Wolfgang Günther von Norprath auf dem Dyckhof. Nach Norprath ist bereits eine Straße benannt.

Wie bei der Norprathstraße sieht mein Vorschlag (zur Erleichterung für die späteren Anwohner) nur den Familiennamen nur. Erläuterungen zu den Straßennamen können auf Legendenschilder angebracht werden.

Mit freundlichen Grüßen

Robert Rameil
Geschichtsverein Meerbusch e. V.